

www.studyrama.com

Pays : France

Dynamisme : 15



Page 1/2

[Visualiser l'article](#)

Admissions parallèles : ils l'ont fait, pourquoi pas vous ?

Ils ont intégré une école de commerce, d'ingénieurs ou spécialisée après un premier cycle d'études. Découvrez le témoignage de ces 5 étudiants, leurs motivations, le regard qu'ils portent sur leur parcours, et suivez leurs conseils pour réussir !

Testez votre niveau pour intégrer une école de commerce

« J'ai pu préciser mon projet professionnel » Pierre, en 4e année à l'ISCOM

« Après être passé par une prépa économique puis une licence d'économie à la Sorbonne, je ne me sentais pas encore prêt à intégrer le marché de l'emploi. Étant attiré par le domaine de la communication, j'ai choisi d'intégrer l'ISCOM dont la réputation n'est plus à faire. Je savais que cette école allait m'apporter les compétences demandées par les entreprises et me permettre de préciser mon projet professionnel, notamment grâce aux stages. Je ne regrette pas du tout mon parcours dans la mesure où ma formation antérieure m'a apporté la rigueur et l'autonomie : deux qualités indispensables pour le métier de création en agence auquel je me destine. »

« Mes bases en marketing m'ont servi pour la suite » Alice en 4ème année à l'EIML

« Après mon Bac STG option marketing, j'ai intégré une école de commerce généraliste car je n'avais pas encore d'idée précise de ce que je voulais faire. Finalement, j'ai réalisé assez vite que j'étais plus faite pour la communication et le marketing que pour la gestion et le business. Le secteur du luxe m'ayant toujours attirée, j'ai donc décidé d'intégrer l'EIML, directement en 2e année. L'avantage de mon parcours en deux temps est qu'il m'a permis d'acquérir des bases solides en marketing et que je peux appliquer à un secteur plus spécialisé. Il ne faut pas hésiter à bifurquer dès qu'on sait pour quoi on est fait, et surtout aller vers ce qu'on aime. C'est le meilleur moyen de réussir ! »

Cap sur les admissions parallèles

Pour tout savoir sur les admissions parallèles, rendez-vous aux nombreux salons dédiés à la poursuite d'études

Optimisez vos révisions grâce aux annales (sujets et corrigés) sur Bankexam.fr

Passerelle, Tremplin, Tage-Mage, etc : aidez-vous grâce aux ouvrages spécialisés des éditions Studyrama

« Mon DUT m'a donné une longueur d'avance sur les autres » Hadia, en 5e année à Sup de Co Montpellier

« Après mon Bac ES, j'ai opté pour un DUT GEA, qui était un bon compromis par rapport à un BTS trop spécialisé, à l'université trop large et à la prépa trop rigide pour moi. Mais le DUT n'a jamais été une fin en soi donc je me suis renseignée sur les moyens d'intégrer une école de commerce. Par le biais du concours Passerelle, j'ai réussi à décrocher Sup de Co Montpellier. Aujourd'hui, je suis en 5ème année en alternance et me destine au secteur de la négociation-vente. Commencer par un DUT m'a donné une longueur d'avance pour réussir le concours et à l'école, y compris par rapport aux élèves de prépa qui n'avaient jamais fait de compta ou de gestion. Quand on est en DUT ou BTS, on pense qu'on n'a pas le niveau, mais si. Il faut juste oser se lancer ! »

« Mon parcours m'a donné beaucoup d'expérience pratique » Hubert, en 5ème année à l'Efrei